



## 18 de julio 2024

### **Primeras Planas**

Emplazan a 'Alito' a explicar riqueza

Trabajadores y jueces alistan resistencia a reforma judicial

Huyen para evitar el reclutamiento forzado

Asignan a jueces hasta 800 casos de manera simultánea en estados

La crisis interna de EU no es culpa de migrantes: AMLO

Claudio y AMLO piden a Piña revelar acuerdos en cena con Alito

Sheinbaum arranca gestión con sus programas

Invasión China

¡Noche de fieras!

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

Milenio

La Jornada

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Pablo Vázquez se queda en la SSC

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, anunció que **Pablo Vázquez Camacho** continuará durante su administración como titular de la SSC, con lo que se convirtió en el primer anuncio de integrantes de su gabinete. También indicó que será en agosto cuando dé a conocer al resto de personas que formarán su equipo de trabajo e inicie la gira de agradecimiento por las 16 alcaldías. <u>El Heraldo de México</u> / <u>Reforma</u> / <u>Excélsior</u> / <u>El Universal</u> / <u>La Jornada</u> / <u>La Razón</u> / <u>La Crónica de Hoy</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>El Sol de México</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Contra Réplica</u> / <u>24 Horas</u> / <u>Basta</u>

### La Policía recomienda contraseñas robustas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Unidad de Policía Cibernética**, recomienda a la población en general utilizar contraseñas robustas y seguras para proteger la información personal y financiera de las diferentes cuentas en línea. La Prensa

#### Vuelo de ensueño

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cumplió el sueño de un menor de realizar un sobrevuelo en un helicóptero de la corporación. El pequeño, de 12 años, primero visitó la Base Cóndores y luego recorrió desde el aire los sitios más emblemáticos de la CDMX; el vuelo duró más de 30 minutos. <u>Reforma / Metro</u>

### Más seguridad para Polanco

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzaron la seguridad en el periodo vacacional en la zona de Polanco, en Miguel Hidalgo. En este operativo participan 14 mil 387 efectivos con mil 85 vehículos oficiales, 30 motocicletas, una grúa, 12 ambulancias y un helicóptero de los Cóndores, que realizará sobrevuelos de vigilancia. <u>El Heraldo de México</u>

### Ladrones hacen su agosto durante el verano con robos a casas en CDMX

Con el inicio de las vacaciones de verano, miles de familias salen de la CDMX para divertirse en otros estados del país, dejando a su paso cientos de viviendas vulnerables. Durante esta temporada, los criminales aprovechan para cometer robo a casa habitación, delito que aumentó 9.7% en un año, siendo la alcaldía Iztapalapa la más afectada. A inicios del mes de julio de este 2024, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** logró la detención de David Pérez, un miembro de la banda criminal 'Los Pérez Aquino', en calles de la alcaldía Azcapotzalco, quien ya contaba con dos órdenes de aprehensión vigentes. <u>Publimetro</u>





## 18 de julio 2024

### Anciano de 92 años intenta quemar viva a su nieta, en Iztapalapa

Un anciano fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de que intentó quemar viva a su nieta, al prenderle fuego a su recámara, en un domicilio de la colonia Leyes de Reforma Primera Sección, en la alcaldía Iztapalapa. <u>Basta / El Heraldo de México / La Prensa / El Gráfico</u>

### Venezolanos a prisión por robo

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a tres ciudadanos venezolanos, quienes posiblemente agredieron a una ciudadana y robaron mercancía de una bodega, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

### Herido por una esquirla

Un disparo accidental de un custodio de la empresa Cometra hirió en la pierna a un hombre con quien discutió sobre calle 10, en la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. La víctima fue atendida por paramédicos. El Gráfico

### El espíritu del papa ¡lo salvó!

Un hombre que intentó arrojarse desde el Puente Papal ubicado en calzada Ermita Iztapalapa, de la colonia Barrio San Pablo, fue rescatado por un ciudadano mientras **elementos policiacos** lo distraían. Basta

#### Cafres arrollan a don

Un hombre de la tercera edad murió tras ser arrollado sobre Isabel la Católica, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos policiacos** detuvieron a dos conductores de transporte público involucrados en el percance. <u>El Gráfico</u>

### Causa Iluvia caos en Metropoli

Las fuertes lluvias paralizaron actividades y generaron caos en la población de la zona oriente y centro de la CDMX; la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que en las alcaldías Cuauhtémoc, Venustiano Carranza e Iztacalco hubo la caída de árboles y postes, así como la demora de los vuelos del aeropuerto Benito Juárez, por lo que patrullas trasladaron en sus bateas a usuarios. Reforma / Excélsior / La Prensa / La Jornada / 24 Horas / Metro / El Gráfico

### Semovi abierta al diálogo con Ruta 57

La Semovi informó que un pequeño grupo de concesionarios de la Ruta 57 no reconoce aún la creación de la empresa Transportes Villa Obregón con la integración de más de 170 concesionarios. Para garantizar la seguridad de las personas usuarias, esta dependencia, en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Invea, realiza operativos permanentes en las distintas rutas de transporte público. <u>La Prensa</u>

### Urgen indagar con estrategia

Contra los riesgos y delitos que han sido evidentes en bares y antros de la CDMX, urgen estrategias de inteligencia, más allá de revisiones de rutina con autoridades capitalinas y federales, plantea el director del ONC, Francisco Rivas. "Debería de haber una revisión de aspectos administrativos, pero también habrá otra que tenga que ver con las unidades de inteligencia patrimonial y económica o la UIF, FGJ, **SSC**, GN y la FGR, para ver si ese antro no está relacionado a la operación de un grupo delictivo", mencionó. Reforma





### 18 de julio 2024

### Columna República H: Clara Brugada define su tablero político / Sofía García

En la cuenta regresiva para el cambio de poder en la CDMX, las cosas comienzan a tomar forma para la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada. En materia de seguridad, ha mantenido reuniones con el secretario de Seguridad Pública, **Pablo Vázquez**, con quien ha desarrollado una muy buena relación y química laboral. Incluso, ayer Brugada confirmó que él se mantendrá en el cargo el próximo sexenio. El Heraldo de México

### Columna Rozones: Pablo Vázquez, confirmado

Y fue la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, quien confirmó que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, será quien se quede al frente de la dependencia, un nombramiento que, incluso aclaró, ya tenía definido desde que se encontraba en campaña. Su paso a la titularidad de la SSC, tras la salida de Omar García Harfuch, fue prácticamente en automático, pues ya se desempeñaba como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito. La Razón

### Columna Redes de Poder: Cravioto apunta alto

Las piezas a nivel local se empiezan a mover con Clara Brugada, la próxima jefa de Gobierno de la CDMX. Ya que se empiezan a asomar perfiles que conformarán su gabinete para el sexenio. Lo que hasta el momento es seguro es que habrá continuidad en la Secretaría de Seguridad con **Pablo Vázquez Camacho**, quien es el único funcionario confirmado hasta el momento. Reporte Índigo

### Columna Sube y Baja: Pablo Vázquez, titular de la SSC

Sigue entregando buenos resultados, prueba de ello es que Clara Brugada aseveró que se quedará al frente de la corporación en su gestión. El concentrase en los asuntos que atañen a la SSC y no en la política le han ayudado a consolidar su proyecto. <u>La Crónica de Hoy</u>

### Columna Red Compartida: El Gabinete de Brugada

Ayer, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, anunció que **Pablo Vázquez** repite como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la CDMX, en los hechos, eso significa que la presencia de Omar García Harfuch se mantiene, así como a su equipo trabajando. Lo que se sabe es que será hasta agosto cuando formalmente se presente el gabinete capitalino. <u>La Prensa</u>

### **Policiaco**

### Estalla domicilio por fuga de gas

Un hogar de la colonia Bonanza, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue destruido tras una explosión debido a una fuga de gas; un hombre resultó con severas quemaduras por todo el cuerpo. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Bomberos para proporcionar ayuda a los afectados. <u>Basta / El Gráfico</u>

### Se autolesiona con fusca que usa ¡contra su familia!

Un hombre que portaba un arma para defenderse de sus propios familiares, con quienes tenía problemas, terminó autolesionado en la mano, el hecho ocurrió sobre calle Doctor Navarro, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Informes **policiacos** indican que el joven fue trasladado a un hospital cercano para su atención, mientras se investiga si contaba con permiso de portación. El Gráfico





## 18 de julio 2024

#### Hombre es ultimado a tiros durante una riña

Un hombre fue asesinado a balazos, después de una discusión con otros hombres en la colonia Ermita Zaragoza; los agresores huyeron del lugar. Los hechos se registraron en el andador Nocupétaro esquina con andador Francisco Espinosa, alcaldía Iztapalapa. El lugar fue acordonado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa / Reforma / / El Gráfico / Metro

### Sujeto ataca sexualmente a mujer en VC

Un hombre fue captado por cámaras de seguridad al momento en que, el lunes pasado, le bajó los pantalones a una joven que paseaba a su perro en las calles de la alcaldía Venustiano Carranza. Diario de México

### Sistema Penitenciario

### Súper Brazo Ileva lucha libre al Centro Penitenciario

Con el objetivo de fomentar las prácticas deportivas y para reforzar los lazos de convivencia, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC, en coordinación con la H. Comisión de Box Profesional, ambas de la CDMX y el Centro de Rehabilitación Mahanaim, se realizó la "Gran Función de Lucha Libre" en el CEVASEP II. Un gran trabajo ha tenido el Comisario Jefe Licenciado Omar Reyes Colmenares, Subsecretario del Sistema Penitenciario, quien ha dado todo el apoyo para la práctica deportiva y talleres culturales en todos los centros. La Prensa

### **Justicia**

### Notifican a FGJ solicitud de audiencia de Ahumada

La FGJ informó que Carlos Ahumada Kurtz compareció ante un juez de Ejecución Penal en el Reclusorio Norte, como se lo habían solicitado las autoridades mexicanas. Sin embargo, debido a una suspensión provisional de un juicio de amparo, el juez negó la continuación del proceso en su contra, por lo que el empresario no regresará por el momento a prisión. El Universal / Basta

### **Imagen Destacada**



